Calendrier du LIEN 2010/2011:

- <u>Célébration</u>: Samedi 18 juin 2011 à 18 h30. avec le repas dans le jardin!

Nous sommes tous invités à participer à cette rencontre : Evangélisation en monde populaire

Samedi 21 mai 2011 de 14h à 19h30

Collège des Bernardins 20, rue de Poissy, Paris 5° Métro Cardinal-Lemoine, Jussieu

Programme:

- 14h : Ouverture (chants du monde) et présentation du colloque ; Remise du document de synthèse

- 15h00 : Tables rondes

Les chrétiens dans les Cités, animée par le P. Jacques Braem Animer un groupe de parole, animée par Katrin Ion, Françoise Pron

- 16h30 Nouvelles tables rondes :

Evangélisation et paroisse, animée par le P. Giani Borin : **Les jeunes adultes**, animée par le P. Xavier Chavane.

A 18h30 Eucharistie à St Louis en l'Ile

Sont invités à participer :

- Les jeunes chrétiens interpellés par l'évangélisation
- Les laïcs engagés dans un apostolat d'Eglise
- Les prêtres, diacres et religieux en quartiers populaires
- Les religieuses en cité,
- Et tous les apôtres en monde populaire!

RAPPELONS-NOUS CELUI OU CELLE QUE NOUS VOULONS INVITER AU LIEN...

N'hésite pas à prendre ton téléphone pour rappeler à tel ou tel ami la date et l'heure du LIEN... C'est grâce à toi que cette communauté est vivante et fraternelle!...





Mission Ouvrière Quartier Italie-Gare

Blog: lelien75013.canalblog.com tel: 01 45 83 83 85

Mail pour corres pondre : lelien75013@yahoo.fr

Samedi 14 MAI à 18 h 30 au 8 rue Dunois

Célébration du « Lien »

« Il les appelle chacun par son nom... »

N'oublie pas de faire signe à tel ou tel copain de quartier ou de travail! A la dernière célébration du LIEN, en mars, nous avons prié avec Marianne qui a reçu le sacrement des malades.

Elle exprime comment elle a vécu cet événement :

Le 19 mars dernier, j'ai reçu le sacrement des malades au cours d'une célébration du **Lien** qui est une «communauté-relais» en Mission ouvrière, ici à la paroisse Notre-Dame de la Gare. Beaucoup la connaissent.

Je suis paroissienne ici, j'ai depuis 10 ans maintenant une sclérose en plaques et je suis depuis 5 ans en fauteuil roulant.

J'ai longtemps «fui» ce sacrement que nous pouvons pourtant tous vivre au cours d'une messe dominicale de 11 h. tous les ans au mois de février, avec des malades ou des personnes âgées qui voient leurs forces diminuer. Cette année, c'est un peu différent. Ma maladie reste incurable et finalement, elle «gagne» toujours. Mais elle prend aussi beaucoup de place, de plus en plus de place. Il m'était de plus en plus difficile de vivre avec ce qu'elle est et d'envisager ce qu'elle va être : intervention chirurgicale programmée, avec ses souffrances propres et surtout perte progressive et déjà entamée de mes facultés physiques et mentales. Vivre avec la force et le courage que Dieu donne abondamment mais qui pouvaient parfois déjà me faire défaut. Et demain?

Pendant cette célébration et après la lecture de la lettre de St Jacques (S, 13-16), chacun a pu venir en silence m'imposer les mains et prier l'Esprit-Saint, reprenant ainsi un "sacramental" venu des premières communautés chrétiennes. Durant ce temps, l'assemblée chantait « Esprit de vérité ». Revenu à sa place, chacun était invité à écrire ou à dessiner comment il (elle) vivait ce moment en solidarité avec moi et avec tous les malades et ceux qui souffrent ici et ailleurs.

Puis, après l'imposition des mains, j'ai reçu de la main du prêtre, le P. Alain Patin une onction d'huile, signe de croix sur le front et sur les mains. Surprise, toutes les feuilles avec les mots ou dessins de chacun m'ont ensuite été données. Cela m'a fait très chaud au coeur, comme toute la célébration bien sûr.

Tous les malades le savent, la tentation peut être de se replier sur soi, de se sentir tout seul parmi les hommes et avoir l'impression de se sentir exclu (et très souvent à juste titre) du monde des "bien-portants". On peut en arriver à baisser les bras. C'est une grande chance de pouvoir ainsi être entourée comme je l'ai été, en recevant ce sacrement qui est une "histoire" personnelle et si intime. C'est vraiment la Vie et pour moi, c'est comme un passage de la mort à la résurrection.

La dimension collective de cette célébration a bien exprimé, je trouve, ce que Jésus est venu nous dire et montrer: les malades sont «l'affaire» de tous et les malades font partie de l'ensemble, ne sont pas « mis à part », exclus et sans aucune importance.

J'ai bien sûr pensé à tous ceux et celles qui, malades, ne pouvaient pas être là à cette célébration du Lien, et encore ici, à tous les « empêchés ». Je dis « merci » à Dieu qui rend possible ces rencontres, à tous ceux et celles qui m'ont accompagnée et aux malades de Notre-Dame de la Gare qui m'ont aussi montré le chemin. Et à tous les malades, comme je l'ai déjà écrit à « ceux du Lien» : « Puissions-nous ensemble retrouver, maintenir, grandir en espérance. »

Marianne

